



PABLO PERELLÓ

Psicólogo y candidato a convencional constituyente por el distrito 21 (Región del Biobío).

—¿Qué te motivó a ser candidato a constituyente?

—Mi principal motivación es generar un liderazgo joven que sea capaz de transformar a una centroderecha atrincherada en lo propositivo, que sea capaz de impulsar sin temor las ideas de dignidad, solidaridad y justicia social desde el ámbito constitucional.

—¿Qué esperas de este proceso constituyente?

—Que se logre generar un marco constitucional para vencer los innumerables miedos que están presentes en nuestra sociedad. Tengo la esperanza de que podremos dar el primer paso para dar soluciones reales en ámbitos de salud, violencia y seguridad social en general.

—¿Qué no puede faltar en la redacción de la nueva Constitución?

—La visión de un Estado solidario que comprende que todos somos corresponsables de todos, que por esta misma razón es capaz de trabajar en conjunto con los privados y la sociedad civil las soluciones que necesitan los chilenos.

—¿Cómo crees que las ideas del socialcristianismo estarán presentes en la Convención Constitucional?

—Como lo decía, creo que es fundamental impulsar la visión del Estado solidario, vigorizar la familia como núcleo de nuestra sociedad y la defensa irrestricta de una vida sin miedo. Esos deben ser los ejes que permitan a las ideas socialcristianas liderar la discusión constitucional desde la centroderecha y generar esperanza para el futuro de nuestro país.

—¿Cómo te imaginas Chile en 20 años más?

—Un Chile de encuentro y justicia, donde la familia es protegida y promovida, donde la vida de las personas no está en juego cada día y el verdadero desarrollo es capaz de impregnar toda nuestra sociedad. Un Chile de esperanza y optimismo, donde todos puedan vivir sin miedo.